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レスリング石山全国３位！！篠村５位！  
第 74 回国民体育大会「いきいき茨城ゆめ国体 2019」が開催され、レスリング

少年男子フリースタイル 80 ㎏級の石山大凱（２年）が全国３位、同 125 ㎏級の篠村紘人（３

年）も５位入賞を果たした。 

石山は豪快なタックルと投げ技が持ち味であり、１・２回戦を無失点でテクニカルフォール

勝ちし、準々決勝も危なげなく勝ち進んだ。準決勝では、高校生ながら世界選手権に出場した

京都府の選手と対戦。前半を互角に戦ったが力尽きた。しかし、今後につながる全国３位であ

る。篠村も準々決勝で終盤に同点に追いつく素晴らしい粘りを見せたが、相手がより高得点の

技を奪ったため、惜しくも涙をのんだ。怪我の影響により万全の状態とはいえない状況での戦

いであったが、本人も納得の充実した戦いぶりであった。 

 

 

 

 

 10 月 26 日、27 日の両日、山形市総合スポーツセンターで開催されたバレーボールの全日本

高校選手権県代表決定戦において、本校女子バレーボール部が４年ぶり 10 度目の栄冠を手に

した。高身長選手を揃える強打の米沢中央高校に対して、山商は粘り強くボールを拾って頭脳

的で多彩な攻撃を繰り出して対抗した。１セット目を奪われ、２セット目で追いつき、３セッ

ト目には終盤に逆転を許してセットを落とした。崖っぷちに追い込まれた山商は、ここから本

領を発揮。強い精神力と集中力によって、４セット目を取り返し、最終セットは 16-14 の僅差

で勝利した。 

 今夏のインターハイにおいても、強豪校を相手に不利な状況からの逆転勝利で全国８強とな

った。そこで得た自信と精神力がこの勝利を呼び寄せたと言って過言ではない。また、硬式野

球部、サッカー部、レスリング部をはじめとした多くの生徒・保護者の応援も選手の力になっ

たに違いない。全国大会は来年１

月５日から開幕する。インターハ

イに続き、山商旋風を巻き起こし

て欲しい。頑張れ！山商女子バレ

ーボール部！！ 

Team 山 商 

全日本高校バレーボール県代表決定戦 

女子バレーボール部４年ぶり１０度目の頂点！ 



県高校バスケ選手権 山商女子 30 連覇ならず 

 10 月 26 日、27 日の両日、県立米沢興譲館高校と米沢市営体育館を会場に開催された第 30

回山形県高等学校バスケットボール選手権大会（全国高等学校バスケットボール選手権大会山

形県予選）において、大会創設以来 29 連覇を果たしてきた山商女子が遂にその栄冠を他校に

渡した。決勝は、インターハイ県予選を制した山形中央高校と対戦した。序盤を 0-10 からス

タートするなど苦戦を強いられた。雪辱に燃える山商女子はチーム一丸となって徐々に追い上

げ、一時 2 点差まで迫った。しかし、インターハイ出場によってチームの総合力を高めた山形

中央に一歩力及ばず、残念ながら 54-62 で惜敗した。 

 この大会を最後に引退する３年生は、低学年の時から主力として活躍した選手が多く、28・

29 連覇に大きく貢献してくれた。怪我等のアクシデントにも悩まされ、今シーズンはその実

力を発揮するに至らなかったが、胸を張って次のステージに進んでほしい。また、後を託され

た１・２年生は、挑戦者として新たな歴史を作る強い気持ちで頑張ってほしい。 

10 月５日・６日に開催された県高等学校新人体育大会ソフトボール競技において、本校  

ソフトボール部が 14 年ぶりに県大会ベスト４入賞を果たした。１回戦で上山明新館高校と左

沢高校の合同チームを８－１の５回コールドで退けた勢いをそのままに、２回戦では長井高校

を９－１の同じく５回コールドで下した。準決勝の東

海大学山形高校戦では惜しくも１－４で敗れたもの

の、続く３位決定戦で山辺高校を２－１で下し、来年度

の県高校総体の第３シード権を獲得した。 

ソフトボール部員は厳しい練習環境の中、ひたむき

に練習に取り組んでいる成果が結果となって表れた。

来年度の県高校総体ではインターハイを目指した戦い

になる。ソフトボール部の益々の飛躍を期待したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県高校新人 ソフトボール部３位！ 

山商吹奏楽部 令和第１回ＣＯＭコンサート

10 月 27 日（日）に山商吹奏楽部の令和第 1 回

定期演奏会が江南公民館講堂で開催された。３部

構成の楽曲を１７名の部員が爽やかで、そして溌

剌とした演奏を披露してくれた。楽曲によって

は、本校講師で吹奏楽部のコーチでもある渡部先

生も演奏に加わってくださった。楽曲は幅広い世

代が楽しめる構成で、会場の子どもから年配者ま

での聴衆全員が演奏を堪能した。日々、練習に励

んできた吹奏楽部員の努力の成果が表れた演奏会

であった。吹奏楽部のますますの活躍を期待した

い。 

校舎等改築事業土木工事始まる 

山商校舎等改築事業の土木工事が

始まった。校舎や体育館等の敷地と

なる現あかねヶ丘公園の西側の整地

が行われている。令和４年４月の校

舎・体育館等の供用開始、そして、

グラウンド・外構等の整備が終わる

令和５年秋を目指して工事が続くこ

とになる。現場の航空写真等を学校

ＨＰに掲載しているので、是非、閲

覧してもらいたい。 


